

192993

PEDRO SERAZZI PERIODISTA Y ESCRITOR DESEA SER ALCALDE

De familia de radicales postula a concejal por RN.

Pedro Serazzi Ahumada: Soy de la Oposición Constructiva de Chile.

Por Lautaro Lobos.

* Se negó a colocar un cuadro del Presidente Aylwin, pero enmarcó uno solicitado por su jefe.

* Si pierdo: "No me cortaré las venas".

* La Patria tiene heridas, pero hay que tener un Día del Perdón.

* Es periodista, escritor y un hombre común con deseos de hacer cosas.

Un sorpresa resultó el nombre de Pedro Serazzi, periodista y escritor, quien ajenos a la contingencia política, fue inscrito por Renovación Nacional como candidato a concejal por la comuna de Diego de Almagro. Pese a que en la zona indica siempre ha sido de izquierda, se lo considera uno de los favoritos, que deberá ser electo, por sus obras sociales y su interés por la cultura. "Pero, no hay lucha, por muy leal que sea que está ganada de antemano", señala. Tiene que trabajar mucho por mi campaña, junto al equipo político y de amigos que me ayudan. Estos últimos, son la mayoría".

EL ESCRITOR

Periodista colegiado, autor de siete libros (tres novelas), figura en varias antologías regionales, comparte honores en la Antología del Cuento Chileno, con Salvador Reyes, José Bache, Manuel Rojas, Baldomero Ulio, Carlos Pérez Véliz, Oscar Castro, etc. Es miembro de la Sociedad de Escritores de Chile, en 1980 coorganizó, Pedro Meléndez, doctor en literatura, radicado en Estados Unidos; y junto a la escritora Teresa Parra, le ayudaron para proyectar internacionalmente, luego de encontrarse en sus poemas y en su novela "Una Rusia en Calafate", que hablan condiciones. Esto permitió que fuera incluido en la antología poética de Estados Unidos, "International Poetry". Esta publicación le abrió las puertas a la Antología Mundial de la India, publicada en marzo último. Es este uno de los mejores momentos de su carrera literaria, ya que ha sido invitado a ingresar a la IWA, que es la asociación



Internacional de escritores y artistas.

EL PERIODISTA

Fundador de Radio Alacria, ex director de esa emisora y del semanario Andino, trabaja hoy como jefe de comunicaciones en Codicel Chile, Diario Salvador, aunque ha sido apoyado dentro el período de candidatura de sus funciones políticas. No habla por la radio, no aparece en televisión y su nombre fue eliminado de Andino (figuraba como editor).

- ¿Te afecta mucho no aparecer entregando noticias personalmente?

- Un poco. Soy un periodista operativo. Me gusta mucho reportar.

- En la empresa estimaron que ningún candidato que trabajara en Codicel, habiendo tres, debía tener ventajas y el hecho que soy un hombre público fue considerado una ventaja.

- ¿Algún resentimiento por ello?

- Ninguno. Lo importante es que para gobernistas y opositores existe la misma transparencia.

- Y el trabajo, cómo lo desempeñas?

- Basatura normal. Soy operativo igual, pero mucho más desde la oficina. De allí imparto las instrucciones, redacto muchas cosas y con un buen equipo humano trabajamos en Andino, en televisión y radio.

- ¿Qué piensa de Codicel?

- Yo aprecio a la empresa. Han sido los años más importantes de mi vida laboral. He aprendido mucho y he entregado en la misma medida. Me gustaría verla siempre bien, humana, justa, comprometida con el país y la región. Al ser electo me gustaría tener un diálogo franco y abierto, para que Codicel, en su medida, sin desvirtuar de sus objetivos, pueda apoyar ciertas iniciativas. En líneas políticas soy un opositor, de la oposición constructiva de Chile. Si nosotras desde la Municipalidad conversamos por la buena con la empresa, tengo la confianza en que nos apoyará. Pero, pienso que hay que terminar un poco con el antigo radicalismo. Es un período modulado, donde lo que más importa doctrinariamente, es propender a proteger los intereses de la familia, como la base más importante de la sociedad, lo más significativo que tiene la existencia, por quienes hay que luchar.

- Quieren más justicia, en todo sentido.

- ¿Y por qué la política?

- Naci en un hogar político. Mi padre tenía un gran

corazón.

Ayudó mucho a la gente. Tenía el modesto sueldo de profesor y aunque fumaba siete paquetes, se desprendía de lo poco que tenía para ayudar a mitigar a los atípicos. También, lo más hermoso que recuerdo de él, era su afecto permanente a los que surtían. Fue un amigo de sus amigos y solidario con todos.

- Se ha dicho que eres un candidato atípico en la Comuna de Diego de Almagro, puesto que te apoyan parte de la UDI al PC, ¿qué opinas?

- Es verdad, soy atípico. El partido más peron en las personas, en vecinos. Nos eligió sobre posturas políticas. Renovación quiere que trabajemos en beneficio de la comunidad, no del partido.

- ¿Estás preparado para perder?

- No me cortaré las venas. Me daría pena, pero sería un tropiezo.

- ¿Te vendrá que no consigas un asiento del Presidente en tu distrito?

- Electo, sin embargo mi jefe me pidió que le mandara un mensaje a la suya. Me respondió que quería un buen trabajo. Al Presidente hoy que responde, aunque no comparta sus ideas, no aceptaría, porque no comparte mis ideas. No asistiría a hablar mal de él. Hay veces que conoces y que tampoco colgaron la lista del Presidente, pero que eran de derecha, del St, de Búchi, y que hoy son militantes, premlitantes o simpatizantes de la Concertación. Allí ellos. Capaz al mañana existe un presidente o una presidenta de nuestra lista, estarán golpeando nuestras puertas, terriblemente descontentados de la Concertación. Menos mal que son amigos. También hay mucha gente honesta y consecuente con sus principios.

- ¿Cuál es tu futuro de la democracia?

- Como simpatizante hace dos años. Como militante hace dos meses. En nuestra ciudad (El Salvador) el partido se nuevo y me correspondió fundarlo.

- ¿Crees en el futuro de la democracia?

- Mucho. Sin embargo debemos cuidarla. Hay algunas que se empeñan en rechazarla. Es verdad que la patria tiene heridas, en todos los tiempos. Pero, debemos actuar como la bíblica tradición del pueblo judío, tantas veces aplicada en la humanidad, incluso en los tiempos de Adán: tener un Día del Perdón. Si los chilenos no nos perdonamos, estaremos viviendo a Dios y la patria continuará sobriendo heridas.

¿Crees que los tienen culpa deben pagar?

- Sí, pero juzgados como corresponde, en forma humana y justa. No importa qué lado sean.

- En cuanto a tu comuna, ¿qué has prometido?

- Trabajar mucho. Tengo varias ideas que he puesto en mi programa de trabajo, como soluciones a los problemas de aguas alcantarillados en Diego de Almagro, soluciones similares en Isla de Oso. Este último lugar apenas tiene votos, pero no se merece estar tan mal. Por otra parte el apoyo a la fuerza laboral que está cesante, mejorar la infraestructura urbana, ayudar a los autoridades de El Salvador y Potrerillos, fortalecer la cultura, dar más recursos a la salud y educación municipal, preocuparnos de nuestra juventud, los ancianos, los devadidos, es parte de la tesis. Sin embargo, todos mis proyectos e intenciones de dejar tener el apoyo de los demás concejales, así como yo prestando apoyo y no "aportar", los buenos proyectos de los demás concejales. Los candidatos de todos los partidos se presentaron es porque quieren que despegue nuestra Comuna. No justifico la acción de quienes quieren ir a la Municipalidad a desvirtuar las ideas que llevan el progreso y desarrollo de nuestra comuna que tiene tantos sectores de pobreza y falta de desarrollo?

- Es tan difícil buscar un culpable. Chile no se fundó en 1973. Miremos al frente. Trabajemos.

- ¿Qué experiencia tienes en la parte administrativa?

- Dieciocho años en diferentes jefaturas de Codicel, donde aprendí en tiempos de "vacas feas" de la empresa a cómo ser mucho más eficiente, donde nos capacitaron con profesores especializados en control de pérdidas. El lenguaje diario era pensar la comedia y (Dijo, más, como se lo pusieron todos los trabajadores)

- ¿Un ejemplo de control de pérdidas?

- Hay muchos, pero uno de éstos. Tenía a mi cargo equipos de televisión que costaban del orden de los 9 millones de pesos y que siendo buenas, eran de reparaciones costosas y difícil trastabillar. Busqué información y encontré en el mercado un similar, de avanzada tecnología. Di las explicaciones, las autoridades de Codicel estudiaron mi proposición, autorizaron la compra. Su valor: 500 mil pesos. Su resultado, a dos años, ha sido excelente.

- ¿Qué tienes en contra de algunas de las candidatas oponentes?

- Nada. Les los programas, converso con varios de sus candidatos y les digo que quienes resultemos elegidos seguiremos adelante a la comuna.

- Y la pregunta que da tantas vueltas ¿Por qué un escritor en política?

- Lo declara Antonio Skarmeta que era locura. Que achaba de manzana a mayor número de intelectuales en la política nacional.

- ¿Se te han ido los humos a la cabeza por tus logros en el extranjero?

- Pa' nada. Me siento orgulloso por mis hijos, por mi familia, por la gente de mi Región.

- ¿Cómo te nació lo de ayudar a la gente en campañas sociales, cuando partiste en eso, que características bastante en tu zona?

- De adulto. De mi espíritu chilano, soy muy creyente. Partí más o menos a los 18 años. En mi temprano de 1960 era un niño loco y locaba, escuchando los relatos de Luis Hernández París sobre la tragedia de Chile y me motivé tanto ver a un Chile tan solitario, humano, unido. Ese espíritu no se ha perdido. Fue algo que me marcó. Y ayudar a mitigar un dolor, es algo que recordaría mi espíritu, aunque mi trabajo sea un granto de arena.

- Finalmente ¿dónde comes esta candidatura?

- Como otro gran desafío en mi vida. Soy un hombre común, con deseos de hacer más cosas, y todo le pido a Dios salud, fuerzas y mucha suerte en el trabajo que debo dar, emprender con los demás.

DOMINGO

15

ENTREVISTA

Atención, febrero, 10-4-1992

Periodista y escritor desea ser alcalde [artículo] Lautaro Lobos.

AUTORÍA

Autor secundario:Lobos, Lautaro

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Periodista y escritor desea ser alcalde [artículo] Lautaro Lobos. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)